

résidences immobilier

Villa vue mer à vendre à la Croix-Valmer, A pied des plages de Gigaro et disposant d'un accès rapide aux plages de Pampelonne et au village de Ramatuelle L'ensemble est à rénover et dispose de deux salons, deux cuisines et de quatre chambres Possibilité d'agrandir ou de construire une nouvelle villa en respectant les règles de la zone UCa du plan local d'urbanisme Magnifique vue sur la mer, le Cap Lardier et les vignes Villa N°259

Sea view villa for sale in La Croix-Valmer, Walking distance from Gigaro beaches and with a quick access to the beaches of Pampelonne and the village of Ramatuelle. The property is to renovate and comprises two living rooms, two kitchens and four bedrooms. Possibility of extending or building a new villa in accordance with the UCa zone of the local urban development plan Magnificent views over the sea, Cap Lardier and vineyards

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











